

El Salvador: Iglesia católica en favor de Nayib Bukele



El jefe de la iglesia católica en El Salvador calificó de hecho inédito que el pueblo pida y apoye la reelección del mandatario.

(Foto:PL)

San Salvador, 26 sep (RHC) El arzobispo de San Salvador, José Luis Escobar Alas, se pronunció en favor de la candidatura a la reelección del presidente Nayib Bukele, una inclinación importante contra las críticas que existen en el país.

La víspera el jefe de la iglesia católica en El Salvador calificó de hecho inédito que el pueblo pida y apoye la reelección del primer mandatario, más cuando la Constitución de 1983, según algunos analistas, impide la continuación de un gobierno por períodos consecutivos.

Ya existe una resolución de la Sala de lo Constitucional que avaló, en septiembre de 2021, la reelección presidencial inmediata, pese a que la carta magna posee cinco disposiciones que exigen alternabilidad

presidencial.

Aseveró el prelado que según entiende dicha resolución es de obligatorio cumplimiento por lo que cree que la discusión puede hacerse, pero ya hay hechos para inscribir su candidatura pues hasta el Tribunal Supremo Electoral acató ese fallo.

El pasado viernes, el vicepresidente Félix Ulloa dijo a Prensa Latina que Bukele puede presentarse como aspirante, lo que avala la norma constitucional, y será el pueblo quien defina si está conforme con su continuidad al timón del país.

En este contexto donde se pronuncia la iglesia es importante destacar la influencia de la religión entre los salvadoreños, pues el 44,9 por ciento de la población se identifica como católica, el 31,8 como protestante evangélica y el 18 no tiene afiliación, por lo que la opinión del jerarca católico pesa. El pronunciamiento de Escobar Alas de que el pueblo quiere que el presidente Bukele se reelija, aunque temprano, puede marcar la tendencia para los aún lejanos comicios presidenciales del 4 de febrero de 2024.

En opinión del prelado, en eso influye la buena labor realizada por el gobierno en tema de seguridad y otras estrategias para enfrentar a las pandillas, algo que aparece como la mejor carta de presentación de Bukele en su plan de continuar en la casa de gobierno.

Los salvadoreños tienen la esperanza de que este Gobierno sí les va a cumplir o les está cumpliendo. Pareciera que el pueblo se defraudó y que ahora ve una luz en el camino. El hecho es que el pueblo quiere que el presidente se reelija y lo expresó, comentó el dignatario eclesiástico.

Las declaraciones del arzobispo ocurrieron casi en coincidencia con un sondeo de ID Gallup, que señaló al salvadoreño como el primer mandatario con mayor aceptación a escala mundial con un 86 por ciento. (Fuente:[PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/300415-el-salvador-iglesia-catolica-en-favor-de-nayib-bukele>



Radio Habana Cuba